

Aux élèves de 1^e année

Présentation de chimie à l'Université de Fribourg

A l'initiative de M. Malte Jelinski et dans le but de mieux faire connaître la chimie, son étude et les perspectives professionnelles qu'elle ouvre, les étudiants de 1^{ère} année sont convoqués à l'Institut de chimie de l'Université (Pérolles) pour une présentation avec des démonstrations le

Mardi 9 janvier 2018 à 13h20

Au Grand Auditoire de chimie
Chemin du Musée 9

Classe	Professeurs responsables	Classe	Professeurs responsables
1A1	Augustin Pasquier	1B3	François Gautron
1A2	Sylvain Stotzer	1C1	Olivier Suter
1B1	Jocelyne Jungo	1C2	Caroline Julien
1B2	Sébastien Morard	1C3	Sébastien Morard

Cette activité est obligatoire pour toutes les classes de 1^{ère} année et durera environ 1h. **Les élèves n'auront plus cours dès 12h15** et se rendront au fond de Pérolles par leurs propres moyens. Les accompagnants contrôleront les présences et assureront la surveillance sur place.

Attention : les cours reprennent à St-Michel dès 15h00.

J'espère que la découverte de cette branche passionnante créera quelques vocations de chimiste parmi nos élèves!!

Avec mes meilleures salutations

Isabelle Wyrsh Pillonel
provisseure